任 新 重 任 任 新 前副会長 前書記 任 重 任 新 新 任 任 新 任 重

941,346円

231,000円

1,174,146円

1,800円

10,000円

70,000円

50,000円

84,000円

50,000円

910,146円

差し引き

1,174,146円

決算額

1,171,216

229,870

941,346

開催状況を教えて頂ければ などの実施の際には、 設けましたので、クラス会

のご参加、そして情報のご

と存じます。多くの皆さん

提供のほどよろしくお願い

また、同窓会行事などの

案・予算案等は満場一致の拍 れました。役員改選・事業 会長から挨拶、

諸報告が行わ

例総会が開催されました。 覚室にて常任幹事会ならびに定 し挨拶を頂き、 平成 冒頭に渡辺副校長先生から 去る9月5日、 ||一年度総会報告 続いて松本副 港北高校視聴

か 援などにも取り組んで行きた 開催や在校生への教育への支 体制の整備をはじめ、 5期から、今後は告知・連絡 同窓会の活性化を図れない し質問を頂戴いたしました。 これを受け、 など、建設的なご意見 伊藤新会長(1 同期会

の常任幹事会の頻度を増や 質疑応答では「2年に一

奈

港北高等学校

同窓会会報

平成22年1月1日

行

でつづる港北高校今昔」の再 映や校歌斉唱といった新たな 記念式典で上映された「写真 む声が上がっていました。 演出もあり、 進行上では、 在学時を懐かし 創立40周年

> 開催がきっかけとなり総会に 期生を中心に49名となりま 足を運んで頂けたようです。 うで、こうした動きが定例化 にプチ同期会が開催されたよ した。いずれの期も同期会の しつつあることを大変うれし 今年も多くの年次で総会後 出席者会員数は2期生・4

開催されます。母校を訪ねる いい機会ですので、 日の15時から港北高校にて 総会は毎年9月の第一土曜 皆さんも

> 則や当「思港」のバックナ 見せております。また、

バーもご覧頂けます。

(事務局)

きたいと考えています。

ソラス会の情報交換をメイ

今後もやはり、同期会

のコンテンツに育ててい

平成 19(2007)年度より 969,216 969,216 0 37期生(198名) 198,000 198,000 0 0 4,000 4,000 4,000 1,167,216 1,171,216 消耗品費 文房具等 10,000 6,510 3,490 総会案内、会報配布等 70,000 53,100 16,900 会報印刷 50,000 43,785 6,215 ホームページ運営費 84,000 76,475 7,525 港北高校周年事業寄付積立 50,000 50,000 0 n 903,216 903,216 937,346 1,167,216 229,870

予算額

平成21・22年度(2009~10)役員

平成 21(2009) 年度 予算

第15期生

第11 期生

第14期生

第4期生

第32期生

第4期生

第38期生

第15期生

第2期生

第33 期生

隆治

宏 和

美佐男

一郎

畫瑞基

健二

千恵子

次郎

平成20(2008)年度より

38期生(231名)

文房具、封筒等

総会案内、会報配布等

ホームページ運営費

港北高校周年事業寄付積立

平成20(2008)年度 会計報告

預金利子等

会報印刷

会 長

副会長

会計監査

事務局長

書記

会 計

(収入の部)

(支出の部)

消耗品費

通信費

印刷代

事業費

積立金

予備費

(収入の部)

(支出の部)

繰越金

会費

合計

細以入

通信費

印刷代

事業費

積立金

予備費

収入総額

支出総額

す。トップページでメール ル」を不定期に発行致しま 伝達用に「ニュースメー

残額

もぜひご利用ください。 登録できますので、こちら を入力して頂くだけで会員 アドレスとお誕生年月のみ

合計

合計

繰越金

会費

細以入

合計

伊藤

松本

遠藤

葛岡

黒木

三村

宮村

永 田

田村

福沢

同窓会HP完成!

開催報告を頂きにぎわいを 多くの同期会・クラス会の 09年春に完成しました。 同窓会ホームページが20 始動して以来の懸案だった 早速卒業生の皆さんから 4年前に同窓会活動が再

http://www.kohokuob.com 通信班への参加ご希望やクラス会情報などは Info@kohokuob.com までお寄せください。

情報投稿用のフォームを

新任役員あいさつ

からご挨拶させて頂きます。新たに役員となりました5人

会長 伊藤隆治(15期)

藤と申します。 任を受け継ぎました15期の伊このたび前任の加藤会長から

当会も再出発から丸々4年を と承知しております。 と承知しております。 と承知しております。 と承知しております。 との存在が卒業生に広く認知されているとは言い難いのも事実 れているとは言い難いのも事実

を張って行ければ意味がありてず急が呼着実に、活動の根わてず急がず着実に、活動の根わてず急がず着実に、活動の根を張って行ければと考えておりを張って行ければと考えております。

まずはとにもかくにも広報とます。

しかしながら入れ物が出来ていかしながら入れ物が出来でしかしながら入れ物が出来でしかしながら入れ物が出来である。

りません。同窓会役員・事務局が発年次のクラス会情報を握っているわけでもありません。いつどこでどういった集まりが開かれる(開かれた)のかは、皆さんからお寄せ頂く情報を握っ

いさせて下さい。

知らせください。 知らせください。

そして、無事終わったあとにそして、無事終わったあとには簡単で結構ですので開催報告は知りにホームページ上にて時間以内にホームページ上にて時間以内にホームページ上にているにつれ、クラス会幹事さんのお力が確実に減るようになるものと信じています。ぜいともよろしくお願い致します

声をよく耳にします。思っているんだけど…」というですが、「いつかはやりたいとされるかだけど…」というさて、そのクラス会・同期会

の学年での同期会が開催され、ここ数年のうちにもいくつか

キーマンの方にお話を伺ってみましたが、「言いだしっぺの人がひとりで必死になって頑張らなくても、次第に賛同者が集まって、気がつけば100人規模の同期会が実現できていた」という「案ずるより産むが易し」パターンが多いようです。

というのも共通した感動した!」 というのも共通した感想です。 こうした話が学年をまたがって他の学年を刺激し、そして新たな同期会開催のきっかけとなる・・・。

そんな好循環が、誰に煽られることなく自然に定着して行けることなく自然に定着して行けることなく自然に定きるのではまるお祝いの席にできるのではまるお祝いの席にできる同窓会運営ができれば、と、そんな夢を描ができれば、と、そんな夢のではいております。

しくお願い申し上げます。 ご理解を賜りますよう何卒よろ どうかこれまで以上のご支援。

副会長遠藤宏和(14期)

の教員をしています。平成元年現在、某私立高校で保健体育

港北高校在学中はバスケットて一年間勤務しました。

くお願いします。 にがアバリマスのでよろし微力ではありますが会の発展のこれからは同窓会役員として

書記 永田 健一(15期)

でざいます。 年1組ラグビー部の永田健二で 書記を拝命致しました15期3 書記をする この度 みなさんこんにちは。この度

同窓会の活動を活発な物に復 同窓会の活動を活発な物に復 つております。またと同時に、 っております。またと同時に、 っております。またと同時に、 ついかないも、我々の手に掛かっ いかないも、我々の手に掛かっ でいると思うと身の引き締まる

ず頑張りたいと思います。「楽しくなければ港北じゃな「楽しくなければ港北じゃな

書記 宮村 圭瑞基 (30期)

は「かずき」と読みます。 で見を勤めさせて頂く事になり で見を勤めさせて頂く事になり

たいです。を切らなかったのですが、なったからには少しでもお力になります。まは同窓会という会がある事実は同窓会という会がある事

卒業間もない自分がいること で、若い人たちへの入り口が広 がったらいいなと思います。そ がったらいしか役に立てる事は無 いかもしれませんが、どうぞ宜 しくお願い致します。

会計 田村 千恵子 (2期)

その校舎も取り壊されることになり、同じ学び舎で過ごしたになり、同じ学び舎で過ごしたを思い起こす建物が無くなっても「同窓会」という「母校っても「同窓会」という「母校っても「同窓会」という「母校っても「同窓会」という「母校っても「同窓会」という「母校っても「同窓会」という「母校っても「同窓会」という「母校っても「同窓会」というで過ごした

同期会だより

深謝!!

NECデザイン& 12期生 新免 勇士 プロモーション(株

さえも、当時に戻ったような錯 佇まい。鼻腔から吸い込む空気 のままのエントランスと校舎の の通学路。卒業記念アルバムそ の誘いに乗りおよそ25年振り にも急で、一方的な、旧友から 見を覚えました。 に母校の文化祭を訪れました。 久しぶりに歩いた大倉山から 去る9月20日(日)、あまり

さで一杯な感じが、何ともたま 川の土手。どこを見ても懐かし イアウト、中庭の先に臨む鶴見 いました。昇降口、下駄箱のレ で記念撮影をし、校内へと向か 仲間と、先ずは思い出の門の前 駅で待ち合わせをした同期の

3階の一番奥にある、同窓会の 留めず(ごめんね。後輩たち)、 と早く知りたかった」、が私自 教室に到着しました。 校内の催しにはあまり気にも 「こんなんやってるの、もっ

> 位、その企画は、素晴らしいも のだと思いました。 身の正直な感想でしたが、それ



らが、25年の時を遡って、教 記念撮影でお開きとなりました。 っかり長居してしまい、最後は す。皆、時の経つのも忘れてす バムを開いて、大騒ぎしていま 室に用意された卒業記念のアル の体育教師もいたな。そんな彼 窓生夫婦、病院向け商品のサプ 事のパートナーとなっている同 過ぎても、イケイケの旦那の仕 上所の副社長、

あ、あと、

高校 フイヤー、鉄道会社の技官、コ ノピュータ会社の部長さん、鉄 帰りも、そのまま流れ解散に 上品な山手の奥様(風、40

> 経営する、大倉山駅に向かう道 無理矢理開いて貰って、暫し 社の部長さん(前川君)の母君が なりました。 (?)、アルコール漬けの歓談と すがらにある小料理屋さんを、

間たちと港北高校。 Thank you!-:-時間を作ってくれた同窓生の仲 **た私自身に、こんなにも楽しい** このところ、少し草臥れてき

4期生同期会報告

4期生 大築

期会を開催しました。 ルにて103名の参加の下、同 2時より、 新横浜ブリンスホテ 2009年1月3日(土) 1

名を連ね、ご協力を頂けたおか も、賛同者である20名の方が、 の方と一同に会すことできたの このように、たくさんの同期 特徴的なのは幹事代行会社の

.com/ TEL ··045-474-2706) 会を思い立った理由は、 今回発起人の私、大築が同期 (http://www.dousoukaiseikou 「今会

なる訳もなく、コンピュータ会

かもしれない!」という気持ち しないで、希望を叶えるには? あ~で終わってしまいますが、 のみです。通常は、会いたいな わなくては、会えない人がいる 「会おう!」と考えました。 しかし、わずらわしいことは 幹事代行業者の利用!!



をお手伝いしてくれる業者さん り、依頼人の希望を最優先して です。今回は、地元の業者であ いただけるローレルさんを選び 幹事代行とは、同窓会の実施

ローレルさんにお世話になった

ことでしょう。

てください。 ルを書きましたので、参考にし おおまかなタイムスケジュー

案、人望の厚い人物に連絡(嶋 諾・開催日程・会費の決定 合実施・・・同期会開催の ▽9月上旬 賛同者の第1回会 村県会議員にコンタクト) ▽2008年8月 同期会を発

開催希望場所との折衝を依頼 出・・・幹事代行業者との折 ▽9月末 幹事代行業者の選 司会進行は幹事代行業者が実施 催・・・受付は賛同者が実施 ▽2009年1月3日 ▽12月上旬 最終確認打ち合 告を受け、確認連絡は実施 実施)・・・幹事代行からの報 はがきの再送(幹事代行業者が 施)。掲示板での情報を活用し の送付開始(幹事代行業者が実 ▽11月上旬 開催往復はがき 板開設(幹事代行業者が実施) ▽10月4日 同期会用の掲示 衝・契約・情報の提供。

▽会費 10,000円 (代行費を含みます)

催しております。まだ同期会を 検討してみてはいかがでしょう …どうですか?実質3ヶ月で開 実施していない期の方!!

に活用されております なお、掲示板は、現在もみんな

《思漢祭 参加報告》

38回思港祭を迎えました。 目の出展を行いました。 お借りし、昨年に引き続き2度 同窓会では3年3組の教室を さわやかな秋晴れの週末、 第



込み、2日間で延べ100名を 超えるご来場の皆さんに十分楽 校の今昔」の映写を新たに盛り る卒業生の紹介パネル・著作物 介および「写真でつづる港北高 クターによるホームページの紹 の展示と、パソコン&プロジェ 示に加え、各界で活躍されてい しんでいただけた様子でした。 今年は歴代卒業アルバムの展

> えました。 えて同窓生が集う醍醐味を味わ

来られました。ほんの数日前に そして学校関係者各位に感謝申 あらためましてご来場の皆さん、 ないと思うと寂しい限りです。 催は今年で最後になるかもしれ さんを大きく衝き動かしたとの 数十年ぶりに集まられたとのこ 気づかれた方が声を掛け皆さん 12期生の皆さんが一度に大勢 とで部屋いっぱいの12期生で インターネットで、この催しに し上げます! げばやはり校舎の建て替えが皆 **大盛り上がりとなりました。** 聞 こと・・・現校舎での思港祭開 そして圧巻は日曜日の午後。

(会計 田村 千恵子)



『大学に入ってみて』 同窓会員の近況

38期生 宮村 圭瑞基

ました。そんな中もう2年生に 学の生活にもようやく慣れてき 生です。2008年度卒という 井キャンパスに通っている大学 のは早いものです。 事で、この港北高校を卒業して す。とは言えだいぶ月日も流れ、 からまだ1年と経っていません。 なるかと思うと本当に時が経つ 局校までとは少し勝手の違う大 していた日々がまだまだ新鮮で なので港北高校の教室で過ご 私は現在、法政大学の東小金

た事をお話させていただきたい 今回は私が大学に入って感じ

学時間も片道2時間弱とかなり 変だった事は学校が遠くなり通 ばして下さる方もいると思いま いで何を言ってるんだと檄を飛 長くなった事ですね。そのくら はそれまでには経験のなかった すが、正直毎日面倒くさいです したが1限から授業がある日に 局校時代から電車で通っていま まず大学に入ってから一番大

> 今も本気で挫けそうです。世の は取らないようにしています。 通勤ラッシュがあり、これには (笑) 今ではなるべく1限の授業 お父さんのすごさを知りました それから私は工学部で電気電

やってきた事の使い道がだんだ 言うタイプだったので、今まで や物理はこのためにやってきた 出来れば十分じゃないか!!と なるのか、掛け算、割り算まで が、私自身こんなことして何に きた気がしています。理系のく 子工学科に在籍しているのです んとわかってきて嬉しいです。 せにと思われるかもしれません のかという事が少しずつ見えて が、最近高校でやってきた数学

きでした。たまに無性に恋しく あの教室にとても愛着が湧き好 てイメージがありますよね。そ い教室に長い机で授業をするっ なってしまいます。まだ高校生 ですが、やはり私は港北高校の から抜け出せてないのかもしれ れはそれで大学っぽくて良いの 最後に大学と言えばやはり広

とうございました。 でしたが、これで終わらせてい ただきたいと思います。ありが 拙い文章で申し訳ありません

親子2代の港北卒業生の方々に

願い致しました れた書道の酒井洋先生に揮毫をお 年にわたり港北高校で教鞭をとら いらっしゃるかと思いますが、長 毛筆ということでピンと来た方も 今号より題字を変更しました。

めて御礼申し上げます。 た先生に、この場をお借りして改 いにもかかわらずご快諾頂きまし 年末のお忙しい中、突然のお願

すでにプレハブの仮校舎が陸上ト かがでしょうか? 見納めに学校を訪問してみてはい 立ち入りはできなくなりますが、 年後となる予定です。校舎内への 年の春から利用開始となります。 ラックの上に建てられており、今 棟は耐震補強工事が行われます。 り壊しのうえ建て替えられ、他の 対策工事の計画が決まりました。 取り壊し・建て替えの時期は数 グラウンドに面した本校舎が取 総会開催の直前に、校舎の耐震

も嬉しい気分にさせられます。 ます。この礼儀正しさには、いつ んにちは」と明るく挨拶してくれ 廊下ですれ違う生徒さんは皆「こ た。スリッパ履きの見知らぬおじ に母校に足を運ぶ機会が訪れまし さんおばさんである私達ですが、 新たに役員となり、数十年ぶり